

## **La Cumbre Mundial de Inversión de Impacto, GSG Global Impact Summit 2023, aterriza en Málaga con el primer evento previo ‘IV Camino al Impacto’**

- **La Noria acoge el evento preliminar organizado por SpainNAB donde se ha acercado la inversión de impacto al ecosistema malagueño y se han debatido soluciones para el desarrollo sostenible de Málaga y provincia**
- **La cumbre anual de la economía de impacto será los días 2 y 3 de octubre en Fycma, donde reunirá a más de 1.000 profesionales y líderes del mundo de las finanzas, la empresa, la sociedad civil y el sector público de todo el mundo**

**Málaga, 19 de septiembre de 2023-** La Noria de la Diputación de Málaga acoge el evento previo a la Cumbre Mundial de Inversión de Impacto (2 y 3 de octubre), organizado por la Asociación SpainNAB - Consejo Asesor para la Inversión de Impacto - y el GSG (Global Steering Group for Impact Investment). Este evento que ha servido como antesala, ha reunido al ecosistema malagueño susceptible de recibir este tipo de inversión, además, en la jornada se han ofrecido más conocimientos sobre la materia de la mano de profesionales reconocidos y se han debatido soluciones para el desarrollo sostenible de Málaga y provincia.

Más de cincuenta asistentes de los sectores público y privado se han reunido hoy 19 de septiembre en La Noria de la Diputación de Málaga, entidad patrocinadora local y anfitriona del evento, para asistir a la jornada organizada en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga e Impact Hub, y conocer más sobre la inversión de impacto y el papel fundamental que los diferentes sectores desempeñan en la misma.

La gira ‘IV Camino al Impacto’ que se ha desarrollado en ciudades como Madrid, Barcelona, Valencia y Bilbao, pretende fortalecer el ecosistema de la inversión de impacto en España, llegando su última parada a Málaga, con el objetivo de elevar las demandas del sector a las Administraciones Públicas. Esta iniciativa se ha realizado en el marco de la estrategia Spain Up Nation apoyada por la Unión Europea y el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo a través de los fondos-Next Generation EU y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

El evento cuenta con la implicación de La Noria de la Diputación de Málaga y del Ayuntamiento de Málaga, que, enmarcado en un convenio de colaboración, crean en 2020 el ‘Foro Provincial de la Inversión de Impacto’. De esta forma impulsan un punto de encuentro entre administraciones públicas, entidades de inversión, empresas y emprendedores sociales y sociedad civil; con el objetivo de conectar y consolidar el ecosistema necesario para favorecer este tipo de inversión en Málaga.

### **‘IV Camino al Impacto’: Málaga**

La jornada ‘IV Camino al Impacto: ¿Cómo puede la economía estar al servicio de la economía y el planeta?’ ha reunido a una comunidad de profesionales, inversores y líderes de opinión interesados en la inversión de



impacto. Asimismo, el evento ha creado un espacio donde debatir y trabajar en equipo para ver cómo los proyectos de impacto pueden contribuir al bienestar de la sociedad y la sostenibilidad medioambiental en Málaga y provincia.

El evento ha comenzado con la bienvenida a cargo de la vicepresidenta tercera y diputada de Innovación Social y Despoblamiento de la Diputación de Málaga, Antonia Ledesma; el director general del Área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga, Luis Medina-Montoya; y el director y fundador de SpainNAB, José Luis Ruiz de Munain, quien además ha abordado el tema de la transición hacia una economía de impacto, y cómo la inversión de impacto puede servir a la sociedad y al planeta.

A continuación, ha tenido lugar una charla de la mano de José Moisés Carretero, CEO de Red2Red, acerca del Proyecto Impacta+ de Ashoka sobre cómo la contratación pública puede impulsar a los emprendedores sociales.

Además, se han celebrado dos mesas redondas, la primera bajo el título 'El Sector Público como catalizador del Impacto' en la que ha participado Resurrección Hernández Gómez, jefa de unidad de innovación social y despoblación de La Noria de la Diputación de Málaga, Tatiana Cardador Jiménez, representando a Medio Ambiente del Ayuntamiento de Málaga y Rafael Tirado Reyes, representante de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía IDEA, de la Junta de Andalucía.

La segunda mesa ha estado enfocada en el sector privado como catalizador de impacto en la que participaron Julio García Daza, presidente de la Asociación Arrabal; José Luis Martínez Managing Director Ventures de Zubi Labs, y Sonia Ruiz Bartolomé, directora de Operaciones de CoCircular.

La parte dinámica de la jornada ha comenzado con un recorrido por cinco tótems informativos que representaban algunos de los retos presentes en la Provincia de Málaga. Para abordar el tema del despoblamiento, estuvo presente la iniciativa Metapueblos de La Noria de la Diputación de Málaga. Otro de los tótems trataba sobre la temática de espacios verdes urbanos con el proyecto colaborativo Renaturalizar Málaga. Para el ámbito de la economía verde, se empleó la startup GrowMeat para dar a conocer temas relacionados con la alimentación sostenible. Hagamos Hogar fue el proyecto elegido para hablar de Economía Sénior, y para el tema de gestión hídrica sostenible se presentó la startup ADSOL.

El evento ha proporcionado una oportunidad para aprender sobre este mercado en crecimiento y hacer networking, además de un espacio para compartir ideas y experiencias. Asimismo, ha contado con un taller interactivo con la metodología World Café, moderado por Impact Hub, y enfocado a explorar cómo impulsar la inversión de impacto hacia los proyectos emergentes del ecosistema malagueño.

### **El GSG Global Impact Summit 2023**

El Global Steering Group (GSG) y su representante en España, la Asociación SpainNAB - Consejo Asesor para la Inversión de Impacto-, organizan en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, la cumbre anual de inversión de impacto, el principal acontecimiento mundial del movimiento de la economía de impacto que reunirá a más de 1.000 profesionales y líderes del mundo de las finanzas, la empresa, la sociedad civil y el sector público de todo el mundo. El evento, que lleva celebrándose desde 2017 en diferentes ciudades del mundo, como Delhi, Boston o Buenos Aires, llega por primera vez a España, los días 2 y 3 de octubre en Málaga.



## **Acerca de SpainNAB**

SpainNAB, el Consejo Asesor para la Inversión de Impacto, es una alianza de 45 organizaciones líderes de la comunidad inversora, empresarial, tercer sector, administraciones y sociedad civil para impulsar y promover la inversión de impacto en España. Representa a nuestro país ante el GSG -Global Steering Group for Impact Investment, al cual pertenecen ya 34 países y la Unión Europea.

Contacto para medios SpainNAB

Beatriz García Rodero - Directora de Comunicación

[bgarcia@spainnab.org](mailto:bgarcia@spainnab.org) / 618 289 765

Cristina López Reques - Consultora de comunicación

[clopez@harmon.es](mailto:clopez@harmon.es) / 663 371 770

## **Acerca de La Noria**

La Diputación de Málaga crea en 2013 el Centro de Innovación Social La Noria. Su objetivo es la búsqueda de soluciones creativas a las necesidades sociales de la provincia aún no satisfechas por el entorno social y económico. Un espacio abierto para dar vida a proyectos, un ecosistema que conecta a entidades para impulsar ideas y proyectos ofreciendo los espacios idóneos para llevarla a cabo.

Contacto para medios La Noria

952 069 065 - 952 069 081

Correo electrónico: [comunicacion@malaga.es](mailto:comunicacion@malaga.es)

## **Acerca de Impact Hub**

Impact Hub es la mayor red global de comunidades de emprendimiento con impacto, formada por 16.000 profesionales y presente en 100 ciudades de todo el mundo. Su propósito es generar entornos de trabajo colaborativos a través de espacios que acogen e impulsan propuestas innovadoras y de transformación social, junto con acompañar la transformación de las organizaciones hacia la sostenibilidad y potenciar el impacto positivo a través de todos sus proyectos y programas.

Contacto para medios Impact Hub Málaga

Daniela Elster - Project Portfolio Manager



[daniela.elster@impacthub.net](mailto:daniela.elster@impacthub.net) / 689 734 059